

Champs Télépathiques

(TRANSCRIPTION DE LA VIDEO) original en espagnol [Vidéo en Espagnol](#)



Bonjour, j'espère que vous allez bien. Merci d'être ici avec moi encore une fois.

Je suis Mari Swaruu.

Sur Terre, pour la majorité des Humains et de la Science Terrestre, la Télépathie n'est rien de plus qu'une Vieille Idée Esotérique qui est aujourd'hui exploitée par la Science-Fiction et exagérée par le Mouvement New Age

Ils n'ont aucune preuve scientifique pour soutenir son existence et il est fondamentalement ridiculisé et rejeté par la grande majorité des gens. Seule une petite partie de la population accepte son existence, car ils en ont eu de petits aperçus dans de légers exemples de communication télépathique qu'ils ont expérimentés et qui peuvent être facilement rejetés comme un simple hasard ou une coïncidence.

Presque tout le monde a déjà pensé à quelqu'un juste avant que le téléphone ne sonne avec cette personne à l'autre bout de la ligne, mais cet exemple est rapidement rejeté comme un hasard et beaucoup d'autres ont vu un parent proche commencer soudainement à parler de ce qu'il pensait, parfois partageant même exactement la même pensée. Cet autre exemple est également rejeté comme étant simplement deux personnes qui se connaissent très bien.

Les Contrôleurs de la Terre ont réussi à cacher la Télépathie au Grand Public assez efficacement tout au long de l'Histoire, mais surtout, à l'époque Moderne où la Religion a été remplacée par une autre Religion plus en accord avec ces Temps et c'est la Religion de la Science Dogmatique, avec elle le Gaslighting , tromper le grand public en rejetant l'existence de quelque chose qui est sur leurs visages, un phénomène réel. Cependant, la télépathie en tant que concept a acquis une faible validité depuis la montée du mouvement New Age qui n'a que quelques décennies, bien qu'elle reste encore bien dans le domaine des concepts non validés et anti-scientifiques.

Dans les Mouvements New Age, c'est presque une illusion et une composante imaginaire du Mouvement lui-même, donc cela va sans dire.

Ce que je partagerai ensuite est bien en dehors de la capacité de validation que les sciences de la Terre peuvent donner :

Nous ne sommes pas séparés de La Source et nous en sommes tous des Fragments Holographiques. Nous avons tous la même Capacité que La Source elle-même, car nous sommes Source et la seule chose qui nous limite est l'idée que nous sommes limités et le Groupe de Concepts et d'Idées sur la Réalité et sur nous-mêmes auquel nous nous sommes attachés. Pour cette raison, lorsque nous abandonnons nos attachements mentaux, notre esprit se dilate et aussi notre conscience et notre connaissance et, avec elle, notre densité existentielle.

La raison pour laquelle les Âmes Spécifiques sont regroupées dans l'une ou l'autre Réalité Existentielle, comme le Royaume de la Terre, est qu'elles ont une Fréquence très Similaire.

Chaque âme individuelle vibre dans une gamme spécifique de fréquences et cette gamme spécifique de fréquences est formée, dictée et régulée par les idées et les pensées que la personne a et les émotions et les sentiments qu'elles produisent ; par conséquent, l'attachement aux idées, la rigidité et l'entêtement de la personne à s'en débarrasser, même avant les meilleures et les plus commodes, est ce qui entrave tout processus spirituel. Ainsi, les gens auront automatiquement tendance à s'incarner dans un Domaine Existentiel et dans un Champ qui a une Fréquence Similaire à la leur simplement parce qu'ils ont une Fréquence égale à la Moyenne.

Les âmes peuvent intentionnellement s'incarner dans un champ avec une fréquence différente de la leur, une fréquence inférieure par exemple, comme le font de nombreuses Stars Seeds sur Terre, mais c'est un autre sujet et je m'éloigne du sujet.

Toutes les Pensées sont des Fréquences et chaque Idée Complexe en a sa propre Gamme Spécifique. Ils ne se produisent pas dans le cerveau du sujet et ne sont pas non plus causés par celui-ci. Le cerveau n'est qu'un traducteur du champ éthérique au soi-disant royaume matériel de l'existence.

Toutes les pensées et idées sont générées dans le champ éthérique, qui peut aussi être appelé le monde spirituel, bien que le champ éthérique soit beaucoup plus vaste, car il intègre de nombreux autres aspects non physiques.

Ce qui génère des pensées et des idées, c'est l'Esprit et le Cerveau qui ne font que les traduire dans le Monde Matériel, bien que toutes les Cellules Vivantes d'un Corps, à leur propre capacité, traduisent également ce qui se passe du Côté Éthérique dans le Monde des Vivants en utilisant l'ADN comme une sorte d'antenne de réception pour recevoir l'énergie subtile en fonction de ce à quoi chacun d'eux est lié.

Toutes les pensées sont de l'énergie et elles contiennent toutes une gamme spécifique de fréquences et sont uniques à chacune, même lorsqu'il y a deux ou plusieurs personnes ou âmes différentes qui les ont. Deux personnes différentes pensant la même chose génèrent les mêmes modèles de fréquence et d'énergie associés à cette pensée.

Lorsque les gens pensent à quelque chose (à propos de n'importe quoi), ils génèrent de l'énergie et cette énergie dans la fréquence spécifique de chaque type de pensée est rayonnée ou transmise au champ. Ils entrent dans le champ éthérique où ils sont mélangés et confondus avec ce que d'autres personnes pensent et transmettent, formant une soupe de fréquence complexe dans laquelle le monde entier est immergé.

Imaginez chaque personne comme une Station Radio transmettant au Terrain tout ce qu'elle pense :

Lorsqu'une pensée ou une idée est partagée par plusieurs, elle gagne en force dans le champ éthérique, car plusieurs émetteurs renforcent la gamme de fréquences spécifiques de cette pensée, s'ajoutant à leur force combinée.

Ce que je veux dire c'est ceci :

Les pensées ne sont pas entièrement nôtres, car nous ne sommes pas séparés du Champ dans lequel nous nous trouvons. Nous sommes affectés par ce que les autres pensent et ce que nous percevons comme Vibration ou "Vibe" d'une Personne ou d'un Lieu est Réel, nous devons donc regarder quelles pensées nous avons, ainsi que quand et où nous les avons. Nous devons également observer ce que les gens et les lieux nous font ressentir, mais aussi nous rappeler qu'un sentiment ou une émotion est causé par nos pensées et les associations, causes et résultats préconçus que nous avons eu auparavant, donc les émotions ne sont pas nécessairement associées à la vérité sur quelqu'un ou quelque part.

Une Émotion est un Indicateur, mais ce n'est pas nécessairement une Vérité.

Nous devons apprendre à observer nos pensées, nous devons les analyser et les traiter avec prudence.

Nous ne sommes pas nos Pensées, c'est nous qui les observons de dos.

Ces pensées aléatoires que nous avons ne nous appartiennent pas toujours, car lorsque nous laissons notre esprit vagabonder sans discipline mentale, nous nous connectons au champ d'où nous commençons à capter ce qui est là et ce qui est plus fort.

Lorsque nous sommes dans une foule, dans une rue animée par exemple, nous sommes plongés dans un champ chaotique rempli de différentes pensées aléatoires qui viennent de toutes les personnes présentes, mais lorsque nous sommes dans un endroit où il y a moins de monde, nous commençons à ramasser des Pensées Spécifiques qui viennent d'elles et un Esprit Non Entraîné pensera qu'elles viennent de lui-même.

Lorsque vous vous sentez déprimé, en colère ou dans une Spirale de Pensées Négatives pour laquelle vous considérez qu'il n'y a ni Raison ni Cause, tout simplement de nulle part, qui ne vient très probablement pas de vous.

Observez qui est à proximité, vos voisins peut-être, car les murs n'arrêtent pas l'énergie subtile du champ éthérique de haute énergie, comme la télépathie.

Il va sans dire que lorsque vous êtes plongé dans un Environnement Négatif : vous en serez toujours affecté, même si cette Négativité n'a objectivement rien à voir avec vous ou ne vous affecte pas lorsqu'elle est observée avec la Logique uniquement du Côté Physique et il faudra beaucoup de Force de Caractère pour rester dans votre Fréquence sans en être affecté, mais cela peut se faire et de nombreuses Personnes (Star Seeds) peuvent y parvenir, elles peuvent protéger efficacement leur Énergie où qu'elles se trouvent. De la même manière, lorsque nous sommes immergés dans un champ d'énergie très positif, nous en sommes également affectés et pouvons en bénéficier, augmentant notre fréquence personnelle et nourrissant ce champ en retour. C'est pourquoi il est si

important de choisir les personnes avec lesquelles nous nous associerons, car nous pouvons devenir plus d'eux (plus de leur Genre).

N'oubliez pas que nous sommes le résultat du contenu que nous consommons, des informations que nous acquérons et prenons comme nôtres, et des personnes avec lesquelles nous nous associons.

Toutes les pensées sont partagées dans le champ éthérique et en fonction de la fréquence personnelle de chaque individu et de la vibration de ces pensées que cet individu a, elles s'accorderont à un ensemble de pensées partagées dans le champ ou à un autre. C'est la raison pour laquelle beaucoup de gens se sont rendus compte qu'au cours de l'Histoire plusieurs Inventeurs ont eu la même idée à peu près au même moment. De plus, lorsqu'une personne a des pensées destructrices, elle s'accorde mentalement avec toutes les autres personnes qui ont des pensées similaires.

Par exemple, si une personne pense à commettre un crime, cette personne se connectera au champ d'information éthérique de tous les criminels qui ont commis ce crime ou qui envisagent de le commettre. De la même manière, si une personne pense à des choses agréables, elle s'accordera également au Champ transmis par toutes les personnes qui pensent à des choses agréables similaires.

Nous sommes tous connectés à travers le Champ, nous ne sommes jamais seuls, mais nous pouvons choisir avec qui être et avec qui nous associer.

La télépathie est très réelle et elle nous affecte tous et tout le temps.

La télépathie peut être contrôlée mentalement et exploitée pour la communication d'esprit à esprit, mais c'est un sujet pour une autre vidéo.

Vous devez tous apprendre à surveiller vos pensées, en réalisant qu'elles ne viennent pas toutes de vous et que vous pouvez être en train de vous brancher sur un schéma de pensée indésirable sur le terrain.

Rappelez-vous que vous n'êtes pas vos Pensées et que vous n'êtes pas ce que vous pensez, vous êtes cette Pure Conscience Primordiale qui observe tout par derrière.

Nous avons tous de bonnes et de mauvaises pensées. Ne combattez pas ces derniers, laissez-les passer et regardez-les se dissoudre d'où ils viennent. Ils sont comme quelqu'un que vous ne connaissez pas qui passe dans la rue, tandis que vous regardez d'une fenêtre.

Les pensées ne sont pas nécessairement les vôtres, surtout celles que vous n'aimez pas.

Les pensées ne sont pas vous, il n'y a donc aucune raison pour que vous vous sentiez mal de les avoir. Ce ne sont que des communications télépathiques du champ de tous les jours, des choses aléatoires que vous captez simplement parce que vous êtes vivant.

Prenez ceux que vous aimez et servez-vous et laissez passer les autres sans les juger. Ne leur donnez pas de poids et de sens supplémentaires, si vous ne les voulez pas. Rappelez-vous que ce à quoi vous résistez persiste et assumez également la responsabilité des pensées que vous avez, en particulier celles qui sont clairement générées par vous, car avec elles, vous affectez le champ éthérique.

C'est exactement la raison pour laquelle les Stars Seeds n'ont pas besoin de faire beaucoup plus que simplement exister pour affecter le Champ de manière positive, influençant toutes les Dynamiques et Fréquences Énergétiques d'un Royaume Existentiel comme la Terre et bien plus encore. Plus forte est une âme, plus elle affectera le champ énergétique dans lequel elle se trouve. C'est la raison pour laquelle les Star Seeds influencent et affectent tant de personnes, parfois des milliers et des centaines de milliers ou plus.

Vos pensées sont très puissantes et ce sont des transformateurs planétaires. Faites attention à ce que vous pensez et soyez-en responsable.

Restez forts, chères graines d'étoiles et personnes éveillées et intelligentes. Vos efforts et votre simple existence sont extrêmement précieux.

Merci d'avoir regardé ma vidéo et de lui donner un <Link> et de vous abonner. J'apprécie vraiment et j'espère vous voir ici la prochaine fois.

Portez-vous bien et prenez soin de vous, votre Amie,

Minerve Mari Swaruu.

Traduction, Maria Carlota Torre

<https://transcriptionsswaroufrançais.blogspot.com/>